

## Liveo Research erweitert PET-Kapazitäten

Artikel vom **1. März 2022**  
Folien

Die [Liveo Research GmbH](#) investiert in neue Extruderkapazitäten für PET- und Polyolefinfolien am Standort Staufen. Damit will das Unternehmen dem Wechsel von PVC- hin zu Polyesterfolien begegnen.

Die von Liveo Research in Staufen produzierten Folien erfüllen laut Unternehmensangabe neben den Recycling- und Umweltaforderungen auch die für die Anwender relevanten Verpackungsgesetze. Die Anlage soll in der zweiten Jahreshälfte 2022 ihren Betrieb aufnehmen. Mit dieser Investition will die Unternehmenssparte SFS der Liveo Research GmbH ihre Wachstumsstrategie fortsetzen und ihr Portfolio weiter auf eine nachhaltige Zukunft umstellen. Dieses reicht von Folien, die Rezyklat enthalten, bis hin zu Folien, die sich einfach rezyklieren lassen. Die neue Extruderanlage wird es dem Betrieb ermöglichen, seine Kunden noch schneller auf der ganzen Welt zu beliefern. Auch das Geschäftsfeld »Pharma Packaging Innovations (PPI)« wird mit PET-Folien für die pharmazeutische Industrie zusätzlich versorgt.

---

**Hersteller aus dieser Kategorie**

---